

## Elda proclama a Ana Ruano y a Lucía Plaza como Falleras Mayores 2018

28/07/2018



Ana Ruano fue proclamada Fallera Mayor de Elda 2018 | Jesús Cruces.

La joven **Ana Ruano** y la niña **Lucía Plaza**, ambas de la falla Huerta Nueva, escribieron anoche su nombre a fuego en la historia de las Fallas de Elda al proclamarse **Falleras Mayores de Elda 2018**. A la par se colocaron las bandas de Damas de Honor a las niñas **Estela Valero** de Falla Fraternidad y a **Ainhoa Vicedo** de Falla Estación y a las jóvenes **Arántzazu Oriente** de Falla Fraternidad y **Laura Delegido** de Falla José Antonio "Las 300".

Este acto, que tuvo lugar en el Teatro Castelar, fue presenciado por unas 500 personas y comenzó con un **desfile previo en el que participaron las**

**delegaciones invitadas así como las comiones eldenses y las Fallera Mayores de Elda 2017 y sus Damas de Honor**, desde la Plaza Mayor hasta el Teatro Castelar. Durante el recorrido se vieron cómo algunos falleros lucían ya un pañuelo en la cabeza, que comienza a ser tendencia entre el vestuario masculino.

Pasadas las 20 horas arrancó la gala que fue protagonizada por las **caras de ilusión y alegría de las Falleras Mayores**, que ayer iniciaron un año frenético en el que representarán a Elda y sus fiestas del fuego en numerosas poblaciones de la Comunidad Valenciana y Murcia. Y es que estas niñas y jóvenes **renuncian a gran**

parte de su tiempo libre para volcarse en este cargo que solo tienen el privilegio de ostentar muy pocas mujeres de Elda.



La Fallera Mayor Infantil, Lucía Plaza, derrochaba simpatía e ilusión | Jesús Cruces.

El teatro estalló en aplausos en el momento más esperado de la noche, la proclamación de los cargos de las tres niñas y las tres señoritas, al **recibir sus bandas y sus nuevos distintivos como máximas representantes falleras**. Primero subieron al escenario las Damas de honor infantiles seguidas de la Fallera Mayor Infantil de Elda. Luego fue el turno de las Damas de Honor adultas y la Fallera Mayor 2018. Las seis mostraban grandes sonrisas y derrochaban emoción.

Entonces tomó la palabra el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, quien aseguró que "Elda está de enhorabuena, pues **estas tres niñas y mujeres continúan haciendo grande una tradición** y una fiesta con **casi 90 años de historia** en los que ha sabido mantener su esencia".



Tras el discurso de Alfaro, las Falleras Mayores y Damas de Honor recibieron el saludo de los representantes a Mayordomía de San Crispín y San Crispiniano, de les Falles Pel Món, y del Gremio de Artistas de Hogueras de Alicante, así como de representantes de las fiestas de Yecla, Jumilla, Monóvar, San Juan de Alicante, Sueca, Alzira, Dénia, Elche, San Vicente del Raspeig, Murcia, Alicante así como de las nueve comisiones eldenses.

Este es el primer acto celebrado en el Teatro Castelar adaptado a las personas con discapacidad auditiva, pues el Ayuntamiento ha instalado **un lazo de inducción o bucle magnético, para permitir el acceso a la cultura a las personas con necesidades especiales acústicas, una medida que había sido muy demandada por este colectivo.**

Ahora ha comenzado la cuenta atrás y solo quedan 45 días para que las fallas llenen de color, luz y alegría las calles de toda Elda, pues las fiestas del fuego serán **del 13 al 16 de septiembre.**



Los pañuelos cada vez están más presentes en el vestuario masculino | Jesús Cruces.

## La Proclamación en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=486|limitstart=0|limitcount=
0}
```

